

25, 10. 2012



## Radlader rollen an der Schmiedestraße

auf Hochtouren laufen jetzt die Arbeiten im Bereich Schmiede-/Heilerstraße in Wildeshausen. Die Firma Scheele ist damit beschäftigt, die Grundstücke herzurichten, damit die Bauherren schon bald mit dem Bau beginnen

können. Von der Stadt war zu hören, dass bislang 21 Grundstücke in diesem Bereich verkauft werden konnten. „Schon bald können die ersten Sohlen gegossen werden, damit vor Beginn der Frostphase noch einige Arbeiten erle-

digt werden können“, so der Sprecher der Stadt. Bekanntlich warten die Grundstücksbesitzer schon länger auf den Baubeginn. „Hier hat es Verzögerungen beim Straßenbau gegeben“, sagte der Stadtsprecher. • Foto: Dejo